

Schneller mit Dieter.....

Dieter Müller hat sich bereit erklärt, sein in über 25 Laufjahren erworbenes Wissen in unsere Abteilung einzubringen. Besonders die Jüngeren in unseren Reihen werden sicher von Dieters großem Erfahrungsschatz profitieren können. Bekanntlich zählt Dieter zu den ganz wenigen Laufassen aus der Region, die **10 km. in einer 29er Zeit** gelaufen sind. Das Bahntraining in Dreis-Tiefenbach soll unter der Leitung von Dieter und Andreas Rottler wieder wöchentlich stattfinden. Aus diesem Grunde werden sich alle Interessenten nach dem Mittwoch - Training am 14.3. mit Dieter und Andreas austauschen. CSt.